

## 道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

### 夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

#### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しよう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しよう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させよう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

## 午前8時 集団登校中の小学生はねられ、2人ケガ

◇ 登校、下校の通学路の走行は、できる限り避けましょう◇

2018/11/21(水) 14:32

21日午前8時前、愛知県の交差点で、横断歩道を渡っていた小学生2人が車にはねられました。いずれも軽傷です。2人はほかの児童4人と集団登校中で、横断歩道を先頭で渡っていたということです。警察は、車を運転していた男性(70)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕し、詳しい状況を調べています。

## 通勤中に、飲酒運転で事故 公務員の男性懲戒免職

◇ 違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018.11.20 14:40

通勤中に飲酒運転で事故を起こしたとして、道交法違反(酒気帯び運転)の罪で罰金35万円の略式命令を受けた公務員の男性(57)を懲戒免職処分としたと発表した。上司2人も訓告処分。

## トンネル内 はみ出し 正面衝突、3台絡む事故に

ワンボックスの男性意識不明の重体 大型ダンプの運転手重傷

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しよう◇

2018/11/21(水) 17:19

21日午後2時すぎ、三重県の紀勢自動車道のトンネル内で上り車線を走っていたワンボックスカーと対向車線の大型ダンプが正面衝突し、さらにそこへ後続の乗用車が突っ込みました。ワンボックスカーを運転していた男性(44)が意識不明の重体です。また、大型ダンプの男性運転手(41)が右足の小指を骨折する重傷です。警察によりますと、大型ダンプとワンボックスカーどちらかがセンターラインをはみ出したとみられる。

## ゴミ収集車が電柱に衝突 男性軽いけが

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しよう◇

2018/11/21(水) 12:26

21日午前4時半ごろ、石川県でゴミ収集車が道路わきの電柱に衝突し、電柱が大きく傾く事故がありました。この事故の影響で現場周辺の道路が5時間にわたって通行止めとなりました。警察は男性がハンドル操作を誤ったとみて事故の原因を調べています。

## 交差点 出合い頭に衝突、88歳重体

◇ 見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018.11.21 07:01

19日午後2時40分ごろ、群馬県の交差点で、男性(88)の軽乗用車と建設業の男性(37)の乗用車が出合い頭に衝突した。軽乗用車の男性は全身を強く打ち重体。建設業の男性は右足首に軽傷を負った。